

Selama Libur Panjang Polresta Banyuwangi Gelar KRYD di Pelabuhan ASDP Ketapang

Hariyono - BANYUWANGI.CUWITAN.COM

Jan 29, 2025 - 02:14



Petugas keamanan mengatur kendaraan roda empat (R4) di pintu masuk Pelabuhan Ketapang.

BANYUWANGI – Dalam rangka menjaga kondusifitas wilayah selama libur panjang Isra Mi'raj dan Imlek 2025, Polresta Banyuwangi melaksanakan Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan (KRYD) di Pelabuhan Penyeberangan ASDP Ketapang, Selasa (28/1/205).

Kapolresta Banyuwangi Kombes Pol Rama Samtama Putra, S.I.K., M.Si., M.H., mengatakan bahwa selama libur panjang Isra Mi'raj dan Imlek, Polresta Banyuwangi telah menerjunkan personel untuk melaksanakan patroli dan pengamanan di kawasan Pelabuhan ASDP Ketapang.

"Sejumlah personel juga dilibatkan dalam melaksanakan pengaturan kendaraan roda empat (R4) dan roda dua (R2) di pintu masuk dan keluar pelabuhan," ujar Kombes Pol Rama Samtama Putra.



Lebih lanjut Kapolresta Banyuwangi menjelaskan, KRYD sebagai upaya

memelihara keamanan dan ketertiban masyarakat selama libur panjang ini. Dirinya juga berpesan, agar seluruh anggota yang terlibat dalam pengamanan selalu menjaga profesionalitas serta humanis dalam menjalankan tugas.

Sementara itu, Kapolsek Kesatuan Pelaksanaan Pengamanan Pelabuhan (KPPP) AKP Bambang Darmono, S.Pd., mengatakan kondisi Pelabuhan ASDP Ketapang untuk arus lalu lintas saat ini berjalan lancar. AKP Bambang juga menghimbau kepada masyarakat yang akan menyebrang ke Pulau Bali agar tetap waspada dan mentaati peraturan yang sudah ada.



Dalam kesempatan ini AKP Bambang bertanya kepada salah satu masyarakat yang akan menyebrang ke Bali. Sambil mengucapkan syukur, warga tersebut mengatakan bahwa selama perjalanan hingga memasuki pelabuhan tidak ada hambatan dan lancar. "Harapannya ketertiban yang sudah terjaga di sekitar area

pelabuhan dapat terpelihara dengan baik. Sehingga membuat nyaman masyarakat yang akan menyebrang ke Bali,” harap warga yang hendak menyebrang ke Bali.

Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya Polresta Banyuwangi dalam memastikan kelancaran dan keamanan selama libur panjang Isro Mi'raj dan Imlek 2025. (***)